
Protokoll: 

Herr Karen berichtet, dass er vom Bau der Brücke über der Nordtangente trotz nochmaliger 

Nachfrage nichts gehört hat. 

Im Kindergarten ist die Nestgruppe geschlossen. Es wurden mehrere Messungen in der Raumluft 

gemacht. Das Ergebnis steht noch aus. 

Die Risse in der Fahrbahndecke in Bubenheim wurde teilweise schon gemacht. Für andere Teile 

müssen kühlere Temperaturen abgewartet werden. 

Herr Karen hatte einen Termin mit Herrn Stracke von der Stadt Koblenz in Bezug auf die 

Verschönerung des Platzes Weißenthurmer Straße 1. Es wird bis zum 1. Quartal 2022 ein Plan 

erstellt. 

Das Treffen des Radwegebeauftragten mit dem Ortsbeirat von Bubenheim steht noch aus.  

 

 


